

Fecha <b>24.02.2015</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

## Oaxaca: Sección 59 bloquea carreteras

**POR PATRICIA BRISEÑO**  
CORRESPONSAL  
nacional@gimm.com.mx

OAXACA, Oax. — Un grupo de profesores, adheridos a la Sección 59 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), bloquearon distintos tramos carreteros en la entidad para exigirle a las autoridades federales y estatales respeten a su representatividad sindical en la entidad.

La Secretaría de Seguridad Pública reportó el bloqueo en las carreteras Las Malvinas, en el Istmo de Tehuantepec; el Puente Caracol y desviación a Flor Batavía, en Tuxtepec; Teotitlán de Flores Magón, en la región Cañada; la Cruz del Milagro entre Mitla y Matatlán, en la región de Valles Centrales; Piedra de Moros y Tamazulapan,

en las regiones de la Costa y Mixteca, respectivamente.

El secretario general de la Sección 59, Joaquín Echeverría Lara, se deslindó de los bloqueos a las carreteras locales y afectaciones a terceros que emprendan los líderes Humberto Alcalá Betanzos y Miguel Silva Selvas, pues no comparte sus formas de lucha.

Además rechazó que toda los integrantes de la Sección 59 hubiera participando en el bloqueo de carreteras.

A la par, Echeverría Lara informó que el Poder Judicial Federal concedió ayer un amparo de la justicia federal para que el gobierno del estado, a través del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), pague los salarios devengados a unos dos mil agremiados.

